

すわみつえ通信

No.109 2020年2月3日(月)

日本共产党鴻巣市議会議員

諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

この件は日本共産党鴻巣市委員会と鴻巣市日本共産党後援会が、クレアの手で「おこし、「新春のつむじ」を開催し、120名の参加者とともに新しい年を希望の持つて年にしていくと確認してきました。

税金の私物化、カジノ汚職、自衛隊の中東派兵、憲法の改悪を許さないと世論を高めて安倍政権を退陣に追いつ込むため、市民と野党の共同をひいて進めることと来賓挨拶があり、すわみつい市議は福祉問題などへの生活改善を訴えました。



決意を語る すわみつえ市議=2月2日

新春のつどいには、原口和久鴻巣市長・鴻巣市議会議長を始め、新進のみ処理施設問題などへの対応で共産党会派と連携して「チー」「スマス会派」からのお祝いメッセージも届きました。

文化行事では沖縄の歌と語り、お祝いの席には欠かせない「カナヤーシー」を参加者みんなで踊り、鴻巣かり沖縄の基地問題運動に連帯をしました。市政を市民の声が囁き市民のためのものとなるために何を続々頑張る決意が沸いてくる「新春のつむじ」となりました。

議員が担当する「ホルルート」昭惠夫人ルート」などに分かれて各議員が協力して追及の機運が高まつてゐる。国会では、1月24日の日本共産党、下副委員長が代表質問したときに面白かったのは、尖閣諸島周辺領海侵犯や香港市民強压で中国を厳しく批判した後だつて、国民党席がやわらぎ始め、「Nの通り」のかけ声と拍手が起つたのです。そのとき、野党席から「やつた」「共産党、(綱領を)変えたんだよね」と声があがり、野党の連帯がそりに進んでNの感じたし話しあひした。

1月26日(日)、埼玉教育会館で開催された埼玉革新懇「新春のつどい」に挨拶した伊藤岳参院議員(昨年、埼玉選挙区で初当選)は次の話をしました。



挨拶する伊藤岳参院議員
=1月26日 埼玉教育会館

埼玉革新懇「新春のつどい」 伊藤岳参院議員 国会報告

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

しんぶん赤旗
1月21日付

塩川 鉄也



毎年のように発生する大規模自然災害。昨年も台風による豪雨災害が首都圏各地を襲いまし

新春隨想

災害被災地に党の姿

政党助成金は“甘え”

岩手・「東海新報」社説

しんぶん赤旗 1月22日付

受け取り拒否の共産党は「感心」
岩手県の沿岸南部で発行されている「東海新報」(本社・大船渡市)が19日付の社説「世迷言」で、政党助成金を「即刻廃止すべき冗費と断ぜざるを得ない」と批判するとともに、受け取り拒否の日本共産党を評価し、話題になっています。

社説は、そもそも政
治と生業(なりわい)への支援策の拡充、命を守る治水対策に取り組むとともに、「気候危機」を開する政治の転換に踏み出す年にしていきた
い。

被災地に足を運ぶと、
じじでも党支部、党員、
地方議員が被災者救援に全力を挙げています。浸水世帯の片づけを後押しするため、近所の事業者に頼んで、空いている敷地を臨時の災害コミ置き場にしてもらう。被災の実態に合った被害認定になると市に働きかける。住宅

党は「自活」できなければ存在理由などないに等しい」と指摘。政
党への企業・団体献金規制を理由に設けられた政党助成金の下心は、「いまや『座して余
りを収賄も平氣な個人もいる団体に期待する
待つ』という形に変身
して表出している」と結んでいます。

大船渡市に住む男性

社説はまた、「感心
読者は「共産党のこと
なのは日本共産党で、
を良く書かない新聞な
ので驚いた」と語っています。

野党が共同で提出した被災者生活再建支援法の抜本改正を実現したい。今年を市民と野党の共闘の前進、野党連合政権に道を開く年へ。

た。今年は、被災者の生活と生業(なりわい)への支援策の拡充、命を守る治水対策に取り組むとともに、「気候危機」を開する政治の転換に踏み出す年にしていきた
い。

被災地に足を運ぶと、
じじでも党支部、党員、
地方議員が被災者救援に全力を挙げています。浸水世帯の片づけを後押しするため、近所の事業者に頼んで、空いている敷地を臨時の災害コミ置き場にしてもらう。被災の実態に合った被害認定になると市に働きかける。住宅

党は「自活」できなければ存在理由などないに等しい」と指摘。政
党への企業・団体献金規制を理由に設けられた政党助成金の下心は、「いまや『座して余
りを収賄も平氣な個人もいる団体に期待する
待つ』という形に変身
して表出している」と結んでいます。

野党が共同で提出した被災者生活再建支援法の抜本改正を実現したい。今年を市民と野党の共闘の前進、野党連合政権に道を開く年へ。

応急修理制度を柔軟、彈力的に運用させる。被災者支援制度のニュースを発行して被災者に届ける

内閣府防災のホームページに「被災者支援制度概要」が掲載されたのは、党地方機関作成の

JCP MOVIE YouTube

ぜひご覧ください！

QRコード (日本共産党HP)



通常国会って？ しんぶん赤旗 1月26日付



国会議事堂

A 通常国会ってなに？
Q 毎年1月に召集され、翌年度の予算案などが審議される国会のことです。会期は150日間。

期のはじめには、首相が、
その年の内閣全体の基本方針を示す施政方針演説を行います。これに対し、衆

院でそれぞれ各会派が代表質問を行い、予算案の審議に入ります。予算が年度内に成立しないときは、暫定予算が組まれることもあります。予算の審議が終わると、法律案・条約等の審議が本格的に始まります。

Q 臨時国会や特別国会

特別国会では、召集とともに内閣が総辞職するので、衆参両院において内閣総理大臣の指名が行われます。常国会の焦点は、

A 自衛隊の中東派兵や、カジノを中心とした統合型リゾート(I-R)事業に絡む汚職事件、首相主催の「桜を見る会」などが焦点となっています。社会保障、雇用、教育・子育てなどの論戦をはじめ、消費税10%増税や原発問題、安倍首相による憲法の条改定

Q 20日に召集される通常国会では、衆議院の解散

志位委員長の代表質問
2020.1.23山下副委員長の代表質問
2020.1.24